
 

輪島市立門前中学校 ２年 学年通信 第 19号 

 

 

 

令和２年 11月 27日 発行 

  文責 小畑 朋大 

 

水滴石穿 
カランコエ 

〈 文化祭の感想② 〉 

土曜日に文化祭が体育館で行われた。みんな合

唱や劇の練習をして，大変だったのですが，ついに見

せることができました。前年度は，劇と合唱だけだっ

た。今年は，オンステージにも出て楽しかった。劇では

みんなすばらしいことをし

ていた。セリフがとんだ人

がいたのですが，それを友

達がカバーするなどして，

ファインプレーが多かった。

合唱では，最優秀賞をとる

ことができ，前年度から 2

年連続なので，今年はすば

らしい文化祭だと思った。 

 

 

昨日は文化祭があった。オープニング，開会式，１

年生演劇が終わった次に僕たち２年生演劇だった。こ

こでは，いろいろなミスが起きてしまった。例えば，オタ

ク型として舞台に出たとき，学ランを脱ぐのを忘れたこ

と，台詞を言う前にした，足を床に大きく踏み込む動

作の影響か，台詞を言えなかったことなどなどだった。

来年は今年よりも台詞が多い役でリベンジしたいと

思った。合唱コンクールでは，緊張したものの，しっか

り歌うことができた。生徒会企画で，僕は「無人島で

最初にリタイアしそうな人」で１位となってしまった。こ

れで得た恥ずかしさをインタビューでなんとか吹き飛

ばした。オンステージでは，幕係を失敗することなくで

きた。最後の閉会式で合唱

コンクールの結果が発表さ

れたが，３年生と同点で最

優秀賞だったので複雑な

気持ちだった。今，僕は来

年が今年よりもよい文化祭

であるようにと望んでいる。 

 

 

 

 

私は文化祭をして昨年よりももっともっと団結力が

増したなと言うことを感じました。今年はコロナの影響

もあり時間も少なく限られた中ででしか練習もできま

せんでした。劇の練習も合唱の練習もマスクをつけて

していました。そんな中でも全員で，一生懸命練習し

ました。合唱のことで「無理だ」ともめてしまったことも

ありました。だけど全員で頑張ると決め取り組みまし

た。本番をむかえてすごく緊

張していました。でも劇を始め

るとき，みんなが笑わせてくれ

たりして緊張がほぐれました。

合唱でも落ち着いて息を合わ

せてすることができました。は

じめは不安もあったけど，この

クラスで，このメンバーと一緒

にできてよかったなと思いまし

た。 

 

 

11月 7日に文化祭がありました。私が今回の文

化祭で一番心に残ったのは合唱コンクールです。去

年に引き続き，最優秀賞をとれてよかったです。最初

は，「難しい」等言っていましたが，とてもよい歌声にな

って，とても嬉しかったです。最優秀賞をとったときに，

達成感を感じることができま

した。また，オンステージで

は，司会を務めさせてもらい

ました。出場した人たちのレ

ベルがとても高くて楽しかっ

たです。来年も今年のような

楽しい文化祭になればよい

と思います。 

 

 

 

 

 

 


